

Rückblick NFS Jubiläumsanlass

Am 6.11.21 feierte der NFS sein 20-Jahr-Jubiläum im Landhaus in Solothurn und es war ein voller Erfolg. 114 Teilnehmer und Teilnehmerinnen liessen es sich nicht nehmen, die Anreise nach Solothurn anzutreten, um gemeinsam diesen besonderen Anlass zu feiern. Dabei bot das Landhaus ein ganz besonderes Ambiente und damit einen würdigen Rahmen.

Im grossen Präsentationssaal konnten die Teilnehmer und Teilnehmerinnen alle Bildervorträge auf einer grossen Leinwand geniessen.

Roland Zahnd, Präsident des NFS, begrüsst alle und überbrachte die Botschaften von Ehrenmitglied Paul Hui und Gründungspräsident Ralph von Allmen, welche aus gesundheitlichen Gründen leider nicht teilnehmen konnten.

Kai Rösler entführte uns in den Mikrokosmos der Insekten mit sensationellen Bildern und kleinen Videos. Pierre Watson zeigte uns in seinem Vortrag, was man mit Fotofallen so alles anstellen kann und was dabei zu beachten ist. Mel Weber präsentierte uns Vögel und Landschaften vom anderen Ende der Welt, dem traumhaften Neuseeland. Demian Knobel berichtete uns von den winterlichen Erlebnissen zusammen mit seinem Vater auf der Suche nach Moschusochsen im Dovrefjell Nationalpark in Norwegen.

Zum krönenden Abschluss konnte uns Robert Bösch seine Leidenschaft fürs Bergsteigen wie auch fürs Fotografieren näherbringen. Was für eine Freude, dass wir ihn für diesen Anlass gewinnen konnten.

Alles in allem war es eine sehr gelungene Veranstaltung, an die wir uns ganz sicher noch lange erinnern werden. Wir können uns schon darauf freuen, wenn in 5 Jahren das 25-Jahr-Jubiläum des NFS ansteht.

Christine Sersch